



Let's make Bulme great again together!

Liebe Mitschülerinnen und Liebe Mitschüler!

Mein Name ist Christopher Bergles und ich kandidiere dieses Schuljahr für das Amt des Schulsprechers. Kurzes zu meiner Person. Ich bin 18 Jahre alt, besuche derzeit die fünfte Klasse Maschinenbau (Zweig Anlagentechnik) und komme aus Gratwein-City. Ich bin Mitglied in einem Bogenschützenverein und verbringe daher gerne meine Freizeit im Verein. Neben dem Verein verbringe ich einen Teil meiner Freizeit auch gerne mit Auto fahren und Motorrad fahren. Aber nun genug von meiner Person.

Da dies mein letztes Jahr an der Schule ist, ist es mir ein großes Anliegen, noch ein letztes Mal etwas für unsere Schule zu leisten. Viele von Euch werden sich fragen, warum Ihr mich wählen solltet und das ist natürlich eine berechtigte Frage. Um Euch diese Frage beantworten zu können möchte ich Euch vorstellen, was ich Euch als Schulsprecher bieten kann und was ich in meiner Amtszeit an Plänen vor habe. Seitdem ich in der Schule bin, führe ich die Aufgabe des Klassensprechers in meiner Klasse aus. Ich bekomme oft Feedback von Professoren, aber auch von meinen Mitschülern, welches durchaus immer positiv ist. Ich kann felsenfest von mir behaupten, dass ich stets immer meine Aufgaben mit größter Sorgfalt, Genauigkeit und Zufriedenheit der Professoren und meiner Mitschüler ausführe. Natürlich habe ich auch schon vor meiner HTL-Karriere Erfahrungen in diesem Amt gesammelt. Dies ist auch der Grund, warum ich für das Amt des Schulsprechers kandidiere. Ich bringe mit meiner Kandidatur natürlich auch Ideen und Visionen mit, denn es gibt definitiv genug Dinge, die in unserer Schule gemacht werden müssen. Ein großes Anliegen von mir ist es, den derzeit technisch eher suboptimalen Zustand an unserer Schule zu verbessern. Konkret geht es mir hierbei darum, die technische Ausstattung zu erhöhen. Zum Beispiel, dass jede Abteilung bei uns ein funktionierendes Wlan-Netzwerk besitzt. Weiters ist es mir ein Anliegen, unsere Klassenräume und auch diverse andere Räume bei uns in der Schule ansehen zu lassen und eventuell vorhandene Schäden reparieren zu lassen. Hand aufs Herz, uns wurde schon oft gesagt, dass man sich um diese Probleme kümmern würde, aber die Realität ist, dass bis heute fast nichts gemacht wurde. Als Beispiel nehme ich hier meinen Klassenraum her. Seit Acht Jahren schon ist unser VGA-Kabel defekt und die traurige Wahrheit ist, dass wenn wir (klassenintern) uns nicht darum gekümmert hätten, es noch heute defekt sein würde. Ich sehe es absolut nicht ein, dass wir Schülerinnen und Schüler uns um solche Kleinigkeiten kümmern müssen und teilweise unser privates Geld opfern müssen, nur um einen Unterricht mit einer vernünftigen technischen Ausstattung zu ermöglichen. Liebe Mitschülerinnen und Liebe Mitschüler, solltet Ihr mir am Donnerstag, den 14.10.2021, Eure wertvolle Stimme geben und sollte ich die Wahl gewinnen, verspreche ich Euch, alle in meiner Macht Stehende zu tun, um diese Missstände an unserer Schule zu beheben. Ein weiteres großes Anliegen meinerseits ist es, die Arbeit mit den Abteilungssprechern, Klassensprecher und Klassensprecherinnen der verschiedenen Abteilungen, zu verbessern. Nur gemeinsam sind wir stark und können etwas bewegen. Unabhängig aus welcher Abteilung Ihr kommt oder welchen Jahrgang Ihr besucht, jede Meinung, jede Anregung und jede Stimme von Euch ist für mich äußerst wertvoll.



Let's make Bulme great again together!

Solltet Ihr jemals ein Problem mit jemanden haben, egal ob mit einem Mitschüler oder einem Professor/ einer Professorin, oder Hilfe bei was auch immer benötigen, könnt Ihr mit meiner vollen Unterstützung und Hilfe rechnen. Natürlich gehört auch etwas Fun in unseren Alltag gebracht und deshalb möchte ich, sofern es aufgrund der Pandemie möglich ist, auch Aktivitäten, wie zum Beispiel ein Volleyball-Turnier oder ein Fußball-Turnier, mit Euch gemeinsam organisieren. Es können auch andere Spiele oder Turniere sein, es kann natürlich jeder und jede von Euch Ideen einbringen. Anders als die Vorgänger meines eventuell zukünftigen Amtes als Schulsprecher, werde ich alles machen, um diese Vorhaben auch in die Tat umzusetzen und nicht nichts tun, wie es bis jetzt meistens war. Weiters gibt es noch etwas, für was ich mich garantiert einsetzen werde. Jeder von Euch, der mit den Öffentlichen Verkehrsmitteln zur Schule kommt, weiß, dass es oft eine Rangelei und Drängerei ist, in den Bus zu kommen. Da die Verantwortlichen bis heute, trotz mehrfacher Versuche Kontakt zu denjenigen aufzubauen, noch immer nichts getan haben, um das Problem zu lösen, werde ich mich dahinter setzen, dieses Problem endlich zu lösen. Als letztes werde ich mich dafür einsetzen dem „gequetschte“ des Verschubbahnhofes ein Ende zu setzen. Der von der ÖBB verursachte Lärm ist eine dermaßen große Belastung für uns Schülerinnen und Schüler, aber auch für die Professorinnen und Professoren. Von daher werde ich alles geben, um diesen unerträglichen Lärm, der uns quält, ein Ende zu setzen.

Wenn Ihr fragen habt, oder etwas wissen wollt, könnt Ihr mich gerne kontaktieren unter:

- E-Mail: christopher.bergles@bulme.at
- Ort: Raum 433
- Tel. Nummer: 0650 6019326

Liebe Mitschülerinnen und Liebe Mitschüler, ich hoffe ich konnte Euch davon überzeugen, mir Christopher Bergles, Eure Stimme am 14.10.2021 zu geben.



Christopher Bergles